

## **Jazzdance: „Sannies“ und „Sankids“ Zweiter**

**SCHWALBACH.** Bei Turnieren der Kinder- und Jugendliga haben die beiden Jazz- und Modern-Dance-Formationen des TC Royal Zweibrücken am Sonntag im saarländischen Schwalbach jeweils den zweiten Platz errungen. Wie Susanne Gauf, Trainerin beider Gruppen, mitteilte, zeigten sowohl die „Sankids“, die in der Kinderliga antreten, als auch die „Sannies“ in der Jugendliga am Sonntag eine gute Performance. „Die ‚Sannies‘ haben wieder in Bestaufstellung getanzt“, erläuterte Gauf. Die zuletzt erkrankte Fabienne Kennel habe wieder antreten können. Besonders in der Vorrunde schlug sich die Jugendmannschaft gut. Für die „Sankids“, die jüngste Zweibrücker Mannschaft, war es das zweite Turnier überhaupt. „Jetzt haben wir ein bisschen Zeit zum Trainieren“, so die Trainerin. Denn das nächste Turnier bestreiten beide Teams erst am Sonntag, 6. Mai, im saarländischen Lebach. |mefr